



## ⓓ Natürliches Floh- und Zeckenschutzband

Das natürliche Floh- und Zeckenschutzband macht sich die repellierende Wirkung des Margosa-Extraktes zunutze und bietet dadurch einen effektiven Schutz vor Zecken, Flöhen und Milben. Der Wirkstoff wird kontinuierlich freigesetzt, verteilt sich im Fell und stellt eine natürliche Alternative zu chemisch-pharmazeutischen Produkten dar. Zusätzlich sorgen die reflektierende Beschichtung und der Gummizug für Sicherheit. Das natürliche Floh- und Zeckenschutzband ist für Jungtiere ab 12 Wochen geeignet.

**Wirkstoff:** Margosa-Extrakt 12,6 g/100 g

**Gebrauchsanweisung:** Das Band so um den Hals des Tieres befestigen, dass noch 2 Finger zwischen Hals und Halsband passen. Besonders bei Jungtieren im Wachstum muss auf einen lockeren Sitz geachtet werden. Überlängen werden abgeschnitten. Das Floh- und Zeckenschutzband ist ca. alle 8 Wochen zu erneuern, bei starker Ungezieferbelastung häufiger. Das Halsband vor dem Baden und bei Nässe abnehmen und erst nach dem Trocknen des Tieres wieder anlegen.

**Sicherheitshinweise:** Außer der Reichweite von Kindern aufbewahren. Nach der Anwendung Hände waschen. Verpackung der Wertstoffsammlung zuführen.

## Ⓒ Natural Flea and Tick Collar

The natural flea and tick collar makes use of the repellent effect of margosa extract which offers effective protection from ticks, fleas and mites. The active ingredient is released continuously and spreads through the fur after putting this collar on, acting as a natural alternative to chemical pharmaceutical products. In addition to that, the reflective coating and the elastic strap provide extra security. The natural flea and tick collar is suitable for young animals over the age of 12 weeks.

**Active Ingredient:** margosa extract 12.6 g/100 g

**Instructions for Use:** Fit the collar around your pet's neck so that you can still push two fingers between neck and collar. Particularly with young animals still growing a loose fit is important. Cut off any overhanging collar. The natural flea and tick collar should be replaced approximately every 8 weeks, in case of strong infestation more frequently. Remove the collar before bathing your pet and if it is wet. Only put it on again once your pet is dry.

**Safety Information:** Keep out of reach of children. Wash hands after use. Recycle this packaging.

LOT:  
Volle Wirksamkeit bis/Fully efficient until:  
siehe Aufdruck/see imprint



Art.-Nr.  
25381

BAuA Reg.-Nr. N-52316

Kühl und trocken lagern.

Länge/Length: **56 cm**

TRIXIE Heimtierbedarf  
D-24963 Tarp  
[www.trixie.de](http://www.trixie.de)